
Aus der SPD-Fraktion heraus wird kurz mitgeteilt, dass die Beantwortung bzw. die 
Stellungnahme seitens der Verwaltung zum v. g. Antrag als ausreichend gesehen werde. 
 


